

Ordenan proseguir el desarme en todo el país

Defensa reiteró ayer las órdenes de proseguir el desarme general para frenar los actos de violencia. En el transcurso de las últimas 48 horas se efectuó un cateo en la 10ª Calle Oriente y también fueron decomisadas numerosas armas de fuego, informó la fuente oficial.

Carreteras, zonas urbanas, suburbaras y rurales fueron rastreadas durante el pasado fin de semana por parte de los cuerpos de seguridad, logrando en esa forma los decomisos apuntados.

El sábado y domingo anteriores, cuando se procedía al cateo en la 10ª Calle Oriente, nuestros reporteros preguntaron a los agen-

tes de la Policía Nacional sobre el particular, y manifestaron que se trataba de una operación de rutina.

Trascendió entre los vecinos del lugar, que los cuerpos de seguridad decomisaron allí fuerte cantidad de armas y propaganda subversiva.

No se informó sobre el número de personas capturadas, o si los responsables de la tenencia de armas y propaganda subversiva lograron escapar.

Más acción

Se nos informó ayer, que la "despistoliza-
— Pasa a la página 78 —

De Sonsonate

Otras víctimas de la rara enfermedad atiende hospital

(Sonsonate). Nuevas víctimas de la rara enfermedad que ya causó la muerte de dos personas, se atendían ayer en el hospital "San Juan de Dios" de esta localidad. Todo el personal médico y administrativo, como los pacientes del referido centro hospitalario, donde ha aparecido la misteriosa enfermedad, están sometidos a una rigurosa vigilancia sanitaria. Hasta hoy han muerto las enfermeras Irma Censuelo Morán Hernández, de 37 años y Blanca Ruth Girón de López, de 42. La primera originaria de Ahuachapán y la segunda de Santa Ana.

El personal médico del hospital

se abstiene de informar sobre las investigaciones que están siguiendo, pero algunas personas manifestaron ayer sobre familiares suyos que han contraído la enfermedad.

— Pasa a la página 54 —

De Santa Ana

Riña de ebrios en bus provoca golpeados cerca de Chalchuapa

(Santa Ana). Hombres tomados de lloer que iban como pasajeros de un bus que hace recorrido entre esta ciudad y Ahuachapán, protagonizaron una riña el domingo. Según los informes, los hombres acompañados de mujeres empezaron a discutir dentro del bus B-74370 de la empresa Transportes S.H.H. y sacaron puñales y corvos. El pánico cundió entre los pasajeros. Muchas mujeres con niños tiernos tuvieron que salir huyendo del bus y se ocasionaron golpes. Los protagonistas de la riña empezaron a discutir cerca de Atiquizaya. Cuando llegaron a la caseta de

revisión en la ciudad de Chalchuapa, originaron la riña que dejó saldo de varias personas lesionadas y golpeadas, que fueron atendidas en los centros asis-

— Pasa a la página 54 —

Sigue hoy curso impartido por expertos de OEA

Hoy martes, a las 5:30 de la tarde, en la terraza del Banco
— Pasa a la página 25 —



—Foto de LA PRENSA, por Menívar INVESTIGAN. (Sonsonate). Daniel Tulen Escalante, de 19 años, fue encontrado muerto de un balazo en la colonia Angélica.



CAPTURADOS. (San Miguel). Juan Antonio Bonilla y Manuel Díaz Urquiza, capturados por la Policía de Hacienda por varias estafas. Según los informes, ambos operaban con una banda internacional de estafadores.

—Foto de LA PRENSA, por UHOA

Policía captura estafadores conectados con extranjeros

(San Miguel). La Policía de Hacienda capturó en esta ciudad a dos estafadores que tienen conexión con extranjeros, se informó. Los detenidos son Juan Antonio Bonilla y Manuel Díaz Urquiza, quienes confesaron en el cuerpo de seguridad que ellos estafaron con 13 mil colones a una comerciante migueleña hace varios días. Utilizaron un cheque falso extranjero y una empleada de la comerciante el hizo efectivo; pero cuando llegaron a un banco en esta ciudad, se les dijo que el cheque no tenía fondos.

Bonilla dijo que por hacer el

León del Zoológico muerto a tiros cuando escapaba

Un león del Parque Zoológico fue muerto a tiros ayer por la mañana, luego que había escapado en la madrugada y trataba de salir de los predios de ese centro hacia la "Calle Modelo", de esta capital. Los primeros en darse cuenta, fueron empleados y trabajadores que llegaban ayer por la mañana al desempeño de sus respectivas labores, y vieron el peligro al que estaban expuestos si penetraban al interior del Parque Zoológico.

Al trascender la alarma, uno de los guardianes atacó a balazos a la fiera, en un último intento por evitar que escapara a

la calle y atacara a los transeúntes.

El caso está siendo investigado por las autoridades del citado Parque Zoológico.

— Pasa a la página 79 —

Niña nicaragüense de 3 años muere al caer de 3er. piso

La niña María Isabel Tiltmann de tres años de nacionalidad nicaragüense, murió ayer al caer del sexto piso lado norte del Hotel Camino Real de San Salvador. La desgracia ocurrió a las 7 y 45 minutos de la mañana, según informes que obtuvo el Juez Quinto de Paz de San Salvador, doctor Luis Romeo Aguilar Cuestas, quien se apersonó al lugar del hecho para el reconocimiento del cadáver.

El juez Aguilar Cuestas fue informado que la niña escapó de la presencia de sus padres y se dirigió a la ventana de donde se desprendió de una altura aproximada de 75 metros. Todo se de-

bió a una desgracia pues su madre había bajado a la primera planta, y el padre no se encontraba en el hotel, dijeron los testigos.

El forense dijo que la niña mu-

— Pasa a la página 78 —



—Foto de LA PRENSA, por Mangandi

COOPERACION. El Salvador obtendrá cooperación tecnológica en diversos campos, mediante el programa de "Cooperación Técnica entre Países en Desarrollo" (CTPD), lo cual se trató en reunión

realizada en Argentina. Izquierda a derecha: señores Timothy Painter, del PNDU; Dr. Ulises Triqueros Ing. Ernesto Jaimes, Lic. Fausto Bethancourt y Srta. Graciela González, de las NN. UU.

sucesos de anoche

INFORMACION EN PAGINA 56